

**TRENNUNG NACH
KLASSE 4**



**LÄNGER GEMEINSAM
LERNEN**

Nach der vierten Klasse trennen? Voll oldschool!

Niemand weiß, welchen Bildungsweg ein zehnjähriges Kind meistern kann. Trotzdem sortiert Sachsen früh aus. Das prägt das ganze Leben – oft negativ.

Wir finden: Ein Schulsystem aus dem 19. Jahrhundert ist kein Weg in die Zukunft. Unser unabhängiges Bündnis will mittels der Volksgesetzgebung erreichen, dass auch bei uns Gemeinschaftsschulen entstehen dürfen. Dort kann bis zum Abschluss gemeinsam gelernt werden. Kinder sollen zeigen können, was in ihnen steckt – in einer langfristig stabilen Lernumgebung!

Interessiert? Jetzt den Volksantrag unterstützen – 40.000 Unterschriften bringen ihn ins Parlament.

Argumente und Infos:

www.gemeinschaftsschule-in-sachsen.de

